

**Cour internationale de justice, Cour pénale internationale,
Reconnaissance de la Palestine par des pays européens...**

Le monde bouge pour la Palestine !

Que fait la France ?

L'horreur continue à Gaza et en Cisjordanie. Israël fait tout pour généraliser le conflit en bombardant l'Iran, le Liban, jusqu'aux actes de terrorisme transformant des objets civils en armes.

Le régime d'extrême-droite de Netanyahu croit pouvoir gagner une guerre totale contre les Palestiniens. Mais son isolement diplomatique malgré ses soutiens occidentaux s'accélère ! Après le mandat d'arrêt demandé par la CPI, c'est la cour internationale de justice qui « exige » l'arrêt immédiat de la guerre, et trois pays européens qui reconnaissent la Palestine, provoquant la rupture des relations avec Israël...

Il faut élargir le mouvement de soutien sur une revendication simple qui est de notre responsabilité. La France doit reconnaître l'état de Palestine !



**Pétition pour la
reconnaissance par la
France de l'état de Palestine**



Chaque samedi, rassemblement ou manifestation avec le collectif69



Stop aux livraisons d'armes Cessez-le-feu !

Avec Israël, c'est l'impérialisme sous direction US qui a son porte-avion pour dominer le moyen-orient, écrasant le peuple palestinien. Sans l'aide US, Israël aurait arrêté la guerre à Gaza faute de munitions.

On veut nous faire croire que c'est un conflit religieux, mais il y a de nombreux juifs antisionistes, et trop de pays arabes ne soutiennent la Palestine que dans les mots. Non, comme toutes les guerres actuelles, la Palestine est un des terrains où l'impérialisme veut imposer sa domination, la domination US sur le moyen-orient et ses richesses.

Il y a deux conceptions du monde. Les USA et l'UE choisissent toujours la guerre et font grandir les tensions avec la Russie, avec l'Iran... La Chine elle facilite un accord entre Iran et Arabie Saoudite, permet une réunion de toutes les forces palestiniennes... Pour l'occident, c'est le choix de la guerre partout, en Ukraine, en Palestine, à Taïwan, au Congo pour empêcher un nouveau monde tourné vers le développement dans lequel les pays du sud sortent du néocolonialisme des multinationales US.

Face aux BRICS, les USA ont besoin de la guerre pour sauver le dollar ! Ils ont besoin d'Israël pour diviser le moyen-orient. C'est pourquoi la bataille pour la paix est essentielle ! Les peuples ont besoin de paix, de liberté et de développement !



LIBÉREZ

Marwan BARGHOUTHY et Georges I. ABDALLAH